
「第２回学校運営協議会」を開催しました！

３月９日（木）に、第２回学校運営協議会を開催しました。この協議会は「保護者や地域が学校の様々

な課題解決に参画し、それぞれの立場で主体的に子どもたちの成長を支えていくための仕組み」です。

当日は、学校全体の様子を参観いただいた後、全体協議を行いました。協議では、６年生の代表か

ら「卒業プロジェクト」とその一環である「西小校区ゴミ拾い」の取組について発表がありました。

「思い出を作る（在校生や先生たちとの交流）」「自分たちがいた証を残すまず、卒業プロジェクトが

（ベンチ・カレンダー・傘立て看板作り・修理）」「感謝を伝える（校内清掃・手紙・花植え・校区ゴミ拾

の３つの目的からなる活動であることが説明されました。い）」

次に、３月８日（水）に行った校区ゴミ拾い（１２名の地域の

方にご協力いただきました）について、「どうやって企画・運営

したか」という詳しい報告がありました。チーム名簿づくり→地

図づくり→区長さんへの電話→準備物確認→実行という手

順が詳しく説明されました。

「シナリオを作成して自分たちでドキドキしなが委員からは、

らかけた区長さんへの電話」や「手作りの地図」について質問

がありました。が出るとともに、取組について高い評価

交流の中では、６年生が「どんなことに気をつけて中学生になればいいのか」という質問に対して、地

「コロナ禍も終わりに近づいてきた。自分がやりたいことを見つけて、いろんなことに思い切りチ域の方が

をかけていただきました。すごく和やかな雰囲気でした。ャレンジして欲しい。」という励ましの言葉

委員からは、１年間の学校の取組を認めていただくとともに、引き続き「先行き不透明な世の中を生

き抜く子どもたちを育てて欲しい」という言葉をいただきました。お忙しい中、出席いただき感謝です。

本物はすごい！（箏の演奏会・体験会）
３月１０日（金）に、４人の音楽関係者（箏奏者２人・フルート奏者

１人・楽器店１人）が来校され、４年生に対する箏の演奏会と体験
会が行われました。これは、４年生以上の音楽で「日本の音階」や
「和楽器」を学ぶことから企画されたものです。

「子どもたちが知っている曲」の演奏あり、体験では興味当日は、
私は「やっぱ深そうに音を鳴らす姿が見られ、とても楽しそうでした。

り本物は違う！」と、楽器の美しい音色に引き込まれてしまいました。
３月１１日（土）にＰＴＡやったげ隊が「運動場の側溝掃除」を、また３月１４日（火）にＰＴＡ美化委員会

が「校内掃除」をしてくださいました。年度末まで子どもたちのために動いていただき、心から感謝します。
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説明する６年生 みんなではいチーズ！

地域の方とゴミの分別！

うっとりする音色！


